
Acta de la reunión de la Comisión Permanente de Inglés para las PAU en 

Extremadura, celebrada en la Escuela de Arte y Superior de Diseño de Mérida 

(Badajoz), el 11 de abril de 2012 

 

En Mérida, siendo las 17.00 horas del 11 de abril de 2012, se reúnen en la Escuela de 

Arte y Superior de Diseño las personas mencionadas en el Anejo 1 de la presente acta, 

con el fin de tratar el siguiente orden del día:  

1. Lectura y aprobación, si procede, del acta de la reunión anterior. 

2. Informes de los coordinadores. 

3. Ruegos y preguntas. 

 

Antes de dar comienzo a la reunión, se informa a los asistentes de que Manuel Padín ha 

avisado por adelantado de que no le será posible participar en la reunión.  

Punto 1: Lectura y aprobación, si procede, de las actas de reuniones anteriores 

Se aprueba por unanimidad el acta correspondiente a la reunión celebrada por la 

Comisión el 9 de noviembre de 2011. 

Punto 2: Informes de los coordinadores 

Los coordinadores recuerdan a los asistentes que ya está aprobado el calendario para las 

pruebas de las convocatorias de junio y septiembre de 2012. A continuación, recuerdan 

también que, al igual que los dos años anteriores, en la prueba del presente año no habrá 

parte oral, extremo este sobre el que los miembros de la Comisión llevan ya varias 

semanas informando a cuantas personas acuden a ellos. 

A este respecto, Luis Sánchez manifiesta su indignación por el modo en que, a su juicio, 

se ninguneó a la Comisión de Inglés cuando la Comisión General para las PAU 

comunicó directamente a los centros, sin la intervención de la Comisión de Inglés, su  

decisión definitiva sobre la exclusión de la parte oral para las convocatorias 

mencionadas. Manuel Sánchez contesta que, en su momento, manifestó su idéntico 

parecer a la Secretaria de la Comisión General, quien le expresó sus más sentidas 

disculpas al respecto. Por lo demás, añade que no le consta que se estén realizando 

trabajos con vistas a que, durante el curso 2012-13, no se repita la sensación de 

desconocimiento generalizado que se ha venido padeciendo durante el presente curso. 

Luis Sánchez y Pedro Reyes sugieren que se elabore un escrito dirigido a la Comisión 

de las PAU en el que se solicite que se informe a principios del curso próximo sobre la 

inclusión de parte oral en las pruebas de 2012-13, a fin de que el profesorado pueda 

afinar convenientemente a la hora de elaborar las programaciones académicas para 

dicho curso. Se acuerda trabajar en dicho escrito para enviarlo a la vuelta del verano. 

A continuación, el coordinador explica que con antelación ha enviado a los miembros 

de la Comisión de Inglés las tablas que regirán la ponderación de las materias de la fase 



específica de las PAU porque, aunque no afectan a la materia de inglés, es consciente de 

que a todos los miembros de la comisión les llegan frecuentes preguntas sobre este 

asunto. En concreto, se insiste en que las tablas vigentes hasta la presente convocatoria 

cambiarán a partir del curso 2012-13, extremo que puede resultar de interés para el 

entorno de todos los presentes. 

Punto 3: Ruegos y preguntas 

Mª Dolores Hoyas transmite un par de preguntas que le han hecho con frecuencia 

numerosos alumnos. La primera de ellas tiene que ver con la conveniencia de utilizar 

contracciones en la pregunta de redacción. El coordinador le responde que, en principio, 

no hay inconveniente al respecto (así lo indican los criterios generales y específicos que 

reciben los correctores), a no ser que en el enunciado de la pregunta se señale 

expresamente que la respuesta debe tener un tono muy formal, en cuyo caso, 

lógicamente, las contracciones y el lenguaje informal en general están desaconsejados. 

La segunda pregunta se refiere a si está permitido que los alumnos lleven al examen 

plantillas con líneas paralelas para poner debajo del folio de respuesta, a fin de que los 

renglones no les salgan torcidos al escribir. Según varios de los presentes, no conviene 

hacer esto porque los vigilantes tienen instrucciones muy precisas sobre qué material 

pueden tener consigo durante el examen (calculadoras, bolígrafos, reglas…) y dicha 

plantilla no figura en dicho material. 

Por último, tras la petición de sugerencias por parte de los coordinadores para la 

celebración de la próxima reunión de la Comisión, se acuerda que ésta tendrá lugar a 

mediados de mayo, probablemente en Cáceres. 

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 18.30 horas. 

 

 

 

Fdo. Manuel Sánchez García     Fdo. Esther Martín Torés  



Anejo 1. Asistentes 

 

Mª del Mar Blanco Pertegal 

Laura Gómez Moreno 

Mª Dolores Hoyas Solís 

Esther Martín Torés 

Mª Jesús Monteserín Molano 

Antonia Isabel Moreno Fernández 

Antonio Muñiz Menéndez 

Pedro A. Reyes Pastor 

Estrella Romero de la Cruz 

Luis Ruiz Piñas 

Jara Salguero Muñoz 

Manuel Sánchez García 

Luis Sánchez Rodríguez  


